

- die im eigenen Verantwortungsbereich erzielten Ergebnisse periodisch zu analysieren und daraus Schlußfolgerungen für die weitere Arbeit abzuleiten.

Weitere Fortschritte wurden erzielt, die in den Untersuchungsvorgängen enthaltenen Informationsgewinnungsmöglichkeiten umfassend zu erkennen und zu nutzen.

Im Ergebnis dessen stieg das Informationsaufkommen aus der Vorgangsbearbeitung.

Es wurden

- wesentliche, zum Zeitpunkt der Einleitung der Verfahren noch nicht bekannte Tatsachen zu den Straftaten;
- wertvolle Informationen für die vorbeugende Arbeit;
- umfangreiche weitere politisch-operativ relevante Informationen

gewonnen, was sich in den bereits ausführlich dargelegten Untersuchungsergebnissen des Jahres 1976 widerspiegelt.

Erreicht wurden diese Fortschritte vor allem dadurch, daß der in den Vorjahren begonnene Weg konsequent weitergegangen wurde und

die Untersuchungsführer zu weiterer Selbständigkeit und höherem Verantwortungsbewußtsein erzogen wurden;

die Referatsleiter im Prozeß der Anleitung und Kontrolle verstärkt auf das Erkennen der Informationsgewinnungsmöglichkeiten orientierten und dazu konkrete Hinweise gaben; teilweise die Auswerter besser in die Vorgangsbearbeitung integriert wurden.

Die Informationsgewinnung kann jedoch weiter verbessert und das Informationsaufkommen insgesamt weiter erhöht werden, wenn es gelingt, die vorhandenen Reserven auszus schöpfen.